

## Venden dólar en 15.52 pesos (Reforma 18/06/15)

Venden dólar en 15.52 pesos (Reforma 18/06/15) Por Adriana Arcos Cd. de México México (18 junio 2015).- El peso mexicano mantiene su avance frente al dólar al inicio de la jornada. En ventanillas de Banamex, la divisa estadounidense se vende en 15.52 pesos, cinco centavos menos que el cierre previo. Ayer, el dólar cotizó en 15.57 unidades, 13 centavos menos que un día antes, con lo que el peso mexicano tuvo su mayor avance en más de un mes, luego del comunicado de política monetaria de la Fed. Banco Base informó que el peso se aprecia como resultado de un movimiento generalizado del mercado cambiario, tras darse a conocer el dato de inflación de mayo en Estados Unidos, la cual se ubicó por abajo de lo esperado. Los mercados accionarios arrancaron operaciones en terreno positivo. En su apertura, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanza 0.10 por ciento, dirigiéndose hacia las 44 mil 837.52 unidades. Destacan los movimientos de OHL México (OHLMEX\*) y Peñoles (PE&OLES), que suben poco más de uno por ciento y cotizan en 19.25 y 269.14 pesos cada acción, de manera respectiva. Comercial Mexicana (COMERUBC) avanza 0.65 por ciento a 49.54 pesos por título, luego que ayer convocara a una asamblea extraordinaria de accionistas para el 2 de julio para discutir la escisión de la empresa como parte del acuerdo con Soriana. Con pérdidas resaltan Gruma (GRUMAB) y Coca Cola Femsa (KOF), con bajas de poco más de uno por ciento, lo que coloca a sus acciones en precios de 200.42 y 125.67 pesos, respectivamente. Los inversionistas en Estados Unidos incorporan el dato de inflación al consumidor reportado para mayo que subió 0.4 por ciento mensual, desde una variación previa de 0.01 por ciento. El Dow Jones recuperó el rango de las 18 mil unidades al avanzar 0.90 por ciento. Por su lado, el Standard & Poor's y en Nasdaq se revalorizan en 0.61 y 1.07 por ciento para llegar a los 2 mil 112.96 y 5 mil 118.80 puntos, en ese orden. Ayer, la Reserva Federal decidió mantener la tasa de referencia sin cambios entre 0 y 0.25 por ciento, con probabilidad de que se realice un alza en lo que resta del año. Sin embargo, según declaraciones de su presidenta, Janet Yellen, la política monetaria seguirá siendo laxa. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo